

# *Ordenan en Rusia la vacunación masiva para la próxima semana*

---

Image not found or type unknown



Moscú, 2 dic (RHC) El presidente ruso, Vladímir Putin, orientó realizar la próxima semana la vacunación a gran escala contra el coronavirus con el fármaco Sputnik V, que será gratuito para la población y tendrá carácter voluntario.

"Más que 2 millones de dosis han sido producidas o serán producidas en los próximos días, la producción de la primera vacuna contra el coronavirus registrada en el mundo, Sputnik V, alcanzará este nivel", declaró el mandatario en el marco de una videoconferencia, agregando que esto permite empezar la vacunación a gran escala en el país. Al principio, serán inoculados médicos y maestros.

"Si usted considera que hemos llegado a este paso, le pido organizar el trabajo de tal manera que a finales de la próxima semana comencemos esta vacunación a gran escala", dijo Putin, dirigiéndose a la vice primera ministra rusa, Tatiana Gólikova.

En respuesta, Gólikova afirmó "estar segura de que comenzarán todas las actividades preparatorias para informarle a usted [a Putin] sobre la disposición de empezar [la vacunación] la próxima semana". No obstante, el presidente ruso pidió no informar, sino ya empezar la vacunación. "Empecemos el trabajo a gran escala", ordenó.

Mientras el Reino Unido se convirtió en el primer país del mundo en aprobar el uso de la vacuna contra el coronavirus, desarrollada por la farmacéutica estadounidense Pfizer y la alemana BioNTech, a pesar de que los resultados detallados de los ensayos clínicos de este fármaco hasta el momento no han sido publicados.

La compañía anunció el 18 de noviembre que, según el análisis de eficacia principal, su vacuna BNT162b2 tiene una eficacia del 95% contra el covid-19 y dos días después solicitó la autorización de uso de emergencia de su fármaco ante la Administración de Alimentos y Medicamentos de EE.UU. (FDA). Esta solicitud aún no ha sido aprobada por las autoridades sanitarias estadounidenses, no obstante, en el Reino Unido la vacunación con la BNT162b2 empezará la semana que viene, según el Gobierno británico.

"El Gobierno ha aceptado hoy la recomendación de la Agencia Reguladora de Medicamentos y Productos Sanitarios (MHRA, por sus siglas en inglés) de aprobar la vacuna contra el covid-19 de Pfizer-BioNTech para su uso", anunció un portavoz del Departamento de Salud y Atención Social del Gobierno británico. "La vacuna estará disponible en todo el Reino Unido a partir de la próxima semana", agregó.

El Comité Conjunto de Vacunación e Inmunización del Reino Unido (JCVI) publicará en breve sus recomendaciones para los grupos prioritarios que deben recibir la vacuna, incluidos los residentes de hogares de ancianos, el personal de salud y atención, las personas de edad avanzada y las personas "clínicamente extremadamente vulnerables".

El vocero señaló que el Servicio Nacional de Salud británico (NHS, por sus siglas en inglés) "tiene décadas de experiencia en la implementación de programas de vacunación a gran escala y comenzará a poner en acción sus extensos preparativos para brindar atención y apoyo a todas las personas elegibles para la vacunación".

Fuente: Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/241339-ordenan-en-rusia-la-vacunacion-masiva-para-la-proxima-semana>



**Radio Habana Cuba**